

Unsinniger Donnerstag an der Grund- und Mittelschule Bad En- dorf

Ja, was war denn da los? Liefen doch in den Gebäuden der Grund- und Mittelschule Bad Endorf auf einmal Prinzessinnen, verschiedene Tiere, Gangster, Omas und Opas und noch viele andere mehr herum.

Das Rätsel ist schnell gelöst: Es war unsinniger Donnerstag in Bad Endorf. So verkleideten sich Schüler und Lehrer in den verschiedensten Kostümen und hatten ihren Spaß.

In der alten Turnhalle der Mittelschule Bad Endorf traten für die Grund- und Mittelschüler dann noch die Kinder- und Jugendgarde der Endorfer Faschingsgilde mit ihren Prinzenpaaren sowie die Showtanzgruppe Hurricanes auf und brachten noch einmal Stimmung ins Haus.

Zu guter Letzt wurden die drei am besten verkleideten Klassen von den Schülersprechern geehrt. Auf Platz 1 landete die Klasse M10 mit ihrem Motto „Oma und Opa“, auf Platz 2 die Klasse M9b mit dem gleichen Motto und auf Platz 3 die Klasse 6b mit ihren „Gangstern“.

Insgesamt war es wieder ein rundum gelungener unsinniger Donnerstag.

Stephan Reichel